

## El antiguo Pepico Amat acogerá dos pruebas del Campeonato de España de Supercross

11/02/2016



Elda acogerá dos pruebas del Campeonato de España de Supercross los próximos **2 de julio y 3 de septiembre** gracias a la solicitud presentada en el Ayuntamiento por los promotores de esta prueba, Alejandro Mataix y Pedro Muñoz, que ayer se reunieron con el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, y el concejal de Deportes, Fernando Gómez. **Las pruebas se**

**disputarán en el antiguo estadio municipal Pepico Amat.** Rubén Alfaro ha señalado que "Elda es una ciudad con mucha tradición por el motocross y espera que esta iniciativa sirva para **"proyectar Elda fuera de nuestras fronteras, estimular la economía** a través de los establecimientos de hostelería y **recuperar la pasión por este deporte"**.